

Leipzig, 07.01.2022

Liebe Eltern,

„gesund werden – gesund bleiben“ lautet das diesjährige Motto der Sternsingeraktion.

Was für einfach klingende, in den letzten zwei Jahren aber auch bei uns sehr häufig geäußerte Worte, die sehr an Bedeutung gewonnen und mit viel mehr Bewusstheit ausgesprochen wurden und werden.

Trotz der uns seit langem herausfordernden Corona-Zeit mit ständig wechselnden Regelungen und Vorgaben, leben wir hier in Deutschland in Sicherheit. In vielen Ländern der Erde gibt es aber nur ein sehr schwach ausgebautes Gesundheitssystem mit einer mangelnden oder gar fehlenden sozialen Vorsorge. Deshalb unterstützt die Sternsingeraktion diesmal Projekte der Gesundheitsversorgung der Kinder in Ghana, Ägypten und dem Südsudan. Bei der heutigen Segnung der Klassenräume haben die „Heiligen 3 Könige“ (Kinder der Pinguinklasse) auf die Projekte hingewiesen. Wer die Sternsingeraktion unterstützen möchte - in jeder Klasse steht eine kleine Sammelbüchse bereit.

Das Thema Gesundheit wird auch uns noch eine ganze Weile begleiten. Deshalb sind wir sehr froh, dass jetzt nach den Weihnachtsferien unsere Klassen mit fröhlichen Kindern gut gefüllt sind. Somit gelten ab Montag bis zu den Winterferien folgende Regelungen:

- 3x wöchentlicher Selbsttest (Mo, Di, Do) bleibt
- MNS im Schulgebäude, Händewaschen, Lüften, ... bleiben
- Im Unterrichts- und Hortraum entscheiden die Kinder selbst, ob sie einen MNS tragen möchten.
- Es bleibt beim eingeschränkten Regelunterricht in festen Gruppen/Klassen. Einzelne Fachunterrichtsstunden finden in Kleingruppen statt oder Lehrplaninhalte werden in die Freiarbeit vom Fachlehrer gegeben. Die Stundenpläne dazu erhalten Sie gesondert von der Klassenleiterin.

„Wenn du helle Dinge denkst, ziehst du helle Dinge an dich heran.“
(Prentice Mulford)

Möge das Helle in und um uns herum wachsen und intensiver werden.

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für das neue Jahr



- Leiterin der Grundschule -